## #Activ@dos Por Educación

## Mensaje de inicio de clases 2025

## Bienvenidos al año escolar 2025

Hoy le damos la bienvenida a nuestros estudiantes, a sus familias, al año escolar 2025. Un año lleno de retos porque nos hemos propuesto convertir cada aula en un lugar donde se producirán grandes transformaciones en la vida de cada uno de nuestros alumnos.

Queremos que este año marque un antes y un después en la educación panameña, porque además del énfasis en la formación académica, dedicaremos grandes esfuerzos en la formación humana de nuestros estudiantes.

Empezaremos con el **Diario de mi Escuela**, una iniciativa con la que buscamos mantener todo el año el entusiasmo del primer día y que nos servirá para ir introduciendo esos valores que complementarán la formación humana del ciudadano que queremos forjar en nuestras aulas.

En cada materia, hemos organizado un programa de correlación con otras asignaturas para darle otra perspectiva a la formación académica y empezar a adaptarnos al estilo de formación que exige el joven del siglo XXI.

Nuestro objetivo es que cada estudiante sienta lo importante que es para el país y para nosotros, que la escuela sea un espacio para desarrollar todas sus habilidades y que encuentre el camino del desarrollo personal que le permitirá soñar con un mejor futuro.

Seguiremos acercándonos a los padres de familia a través de la **Escuela para Padres**, porque está comprobado que cuando la escuela y la casa están unidos, hay más posibilidades de éxito.

**Queridos docentes,** ustedes son la mejor noticia que tiene Panamá, trabajaremos sin descanso para darle todas las herramientas que necesitan para que puedan realizar su trabajo como lo hemos soñado.

A nuestros directores y administrativos, les daremos todo el apoyo para que puedan cumplir con eficacia su misión.

*A nuestros padres de familia,* los invito a trabajar unidos en torno a sus hijos y a ustedes, queridos estudiantes, los invitamos a soñar en grande, a esforzarse por aprender para ser grandes hombres y mujeres que hagan grande a Panamá.

Estamos activados por la educación, y haremos de este 2025, un año de grandes logros.

iQue Dios los bendiga!

Ministra de Educación